

«X Aniversario de Escudería Granollers»

Con motivo del décimo aniversario de la fundación de ESCUDERIA GRANOLLERS, se celebró el pasado sábado día 15 una cena en el Restaurante «Can Farigola», a la que los socios y simpatizantes de esta Escudería asistieron encantados, pasando de los ciento treinta asistentes y encontrándose en franca camaradería.

En dicho acto se hizo entrega de unas medallas conmemorativas del «X Aniversario» a los señores Antonio García, Julio García, Jaime Colomer y Juan Sala, que fueron los que diez años atrás, empezaron una labor que hoy es continuada por jóvenes con ansias de realizar muchas cosas, y con el fin de dejar siempre bien alto el nombre de Granollers.

También se entregó el premio piloto de Escudería, en la temporada 1976, siendo el más destacado Santi Solá, seguido por Florencio Escavias. En el apartado de Karting quedaron proclamados Luis Umbert y Juan Antonio Munné.

El acto finalizó con la entrega de una placa al mérito deportivo que Escudería Granollers concedió a su piloto Antonio Iborra por la intensa labor llevada a cabo durante los años que ha dedicado al mundo de las competiciones.

Pero quizás, el momento más emotivo de la noche sería cuando el piloto Miguel Brunells, perteneciente a otra Escudería, en un gesto altamente deportivo hizo entrega a Iborra del trofeo que ganó en la Subida a Sant Pere de Roda, donde se proclamó vencedor absoluto. Fue en dicha prueba donde Iborra sufrió un grave accidente, que ha superado con el espíritu deportivo de un gran campeón.

Para el presente año se tiene proyectado celebrar varias pruebas: el 17 de julio se celebrará la «II Subida en Cuesta a Fontmartina», puntuable para el Campeonato de Cataluña de Montaña; el 4 de septiembre se llevará a cabo el «I Rally Ciudad de Granollers», y también en dicho mes la «V Carrera de Karts de Montmeló».

Miquel Pascual

La Torreta: Miró; Giménez, Martínez, Guerrero; Cortés, Portaz; S. Morán, Galera, Resina II, Carrasco y Linares. Raymí y Moreno sustituyeron a Giménez y S. Morán en el segundo tiempo.

Arbitró, señor Ferrá, regular tirando a despistadillo. Concedió dos goles a los locales en sendos fuera de juego. Expulsó a Alcázar; por dos tarjetas amarillas.

Marcaron los goles celoneses Vinardell y Nualart por partida doble ambos. El del honor de los rojillos lo consiguió Linares, rematando una falta sacada por Resina. El primer período finalizó con 2-0.

Nada a objetar al triunfo de la muchachada rojiblanca que fue merecida, pero si en cuanto a guarismos se refiere, ya que el 4-1 nos parece algo abultado dados los méritos contrainformados por su noble contrincante que jugó mucho y bien, no desmoronándose en ningún momento. Un 2-1 hubiera sido más justo y podía haber sido de no mediar los fallos arbitrales reseñados. Todos los que saltaron al terreno cumplieron estupendamente. En el once de La Torreta debutó el guardameta Samón que actuó en el segundo tiempo, el cual tuvo una actuación inconmensurable. Encajó dos goles pero tuvo felicísimas intervenciones que acreditaron la confianza que se ha puesto en él. Del resto bien Resina pese a no conseguir ningún gol, pero batalló incansablemente, Miró, Cortés, Galera y Linares.

R. R.

FUTBOL PRE-JUVENIL

**San Celoni, 4
La Torreta, 1**

San Celoni: De la Cruz; Bonjoch, Martín, Sánchez; Alcázar, Torres; Vinardell, Nualart, Montero, Suárez y Sánchez. En el minuto 35, entraron Cardona por Montero y García por Martín.

FUTBOL - Liga Nacional Juvenil

San Andrés, 4 - Granollers «A» 1

SAN ANDRES: Castejón; Méndez, Jorgues, Bonet; Avila, Jolis; Navarro, García Buro, Martí, Ramón y Vall.

GRANOLLERS: Montolin (2), Brotons (0), Batllori (2), Tonecillos (1), Vilajinés (2), Treviño (1), Tura (3), Fernández (1), López (1), Pacheco (1), Colomer (2), Guirado (1) y Noguera (1).

Arbitro: Sr. Marín, regular. Jueces de línea Sres. Donat y Cartero.

Partido muy disputado y resultado injusto que no refleja lo sucedido en el transcurso de los 80 minutos, ya que el que mejor jugó tuvo que perder el partido. El terreno de juego a pesar de tener hierba estaba en muy malas condiciones para la práctica de este deporte debido a las lluvias caídas durante toda la semana.

El primer tiempo finalizó con el resultado inicial de 0 a 0. En este primer tiempo muy bien pudo el Granollers adelantarse en el marcador por mediación de Treviño, solo ante el portero tiró fuerte pero muy desviado.

En la segunda parte el juego sigue nivelado, pasando a dominar algo más el Granollers que en ningún momento deja de acosar el marco del San Andrés para mirar de conseguir algo positivo, sin embargo el primer gol del San Andrés llega en un contraataque, en el minuto 25 tras un tiro muy esquinado que a pesar de tocar Montolin la pelota con la mano se cuele al fondo de las mallas.

Otra gran jugada de Pacheco con tiro final que da por encima del poste, asimismo otro tiro de Colomer que el portero del San Andrés desvía a córner con muchos apuros.

Segundo gol del San Andrés, de penalty, cuando corría el minuto 10, a partir de este instante el Granollers pasa a ser dominado para encajar dos goles más, aunque a decir verdad el tercer gol fue conseguido en un claro fuera de juego; el cuarto lo consiguió el San Andrés tras un fallo de Brotons al dejar el balón a los pies de un delantero local.

El gol del Granollers fue conseguido tras sacar una falta directa por Batllori desde unos 30 metros que el portero local ni vio pasar.

Resumiendo el partido, hemos de decir una vez más que el Granollers hizo mejor fútbol que el San Andrés, incluso hemos de anotar que este partido si se hubiera tenido que dar vencedor a los puntos como el boxeo, el Granollers hubiera sido el vencedor, pero en fútbol cuentan los goles.

El arbitraje del Sr. Marín, regular, más bien tirando para casa; los jueces de línea me dieron la impresión de ser de la barriada de San Andrés, ciegos a la hora de señalar a favor del Granollers, al contrario, pues el que marcaba a nuestra delantera, siempre veía fuera de juego. Una verdadera pena para el fútbol juvenil que siempre no gana el que mejor juega, esto es lo que ha ocurrido en el partido que hoy comentamos.

GABRIEL BULTÓ